

Dr. Angel M. Herrera  
Director de "El Nacional"

De mi mayor consideración:

Con satisfacción, por fin, soy lectora bastante asidua de nuestro periódico por el acierto con que enfocan el tema de economía, encontré un párrafo, en el nº 34, en el que se acuerdan de los miles y miles de desaparecidos y detenidos, sin el común agravio gratuito de "terroristas" que de ellos hacían, determinación que sólo podrían hacerlo aquello, interiorizados de cada caso, que meter en la misma bolsa del cuco a todos, podría tranquilizar alguna conciencia, pero el día de mañana, ante la realidad, sería muy difícil explicarlo.

También en la XVI Asamblea de ADEPA, que se llevó a cabo en Clarín del 23-9-78, figura <sup>en un extenso informe sobre</sup> su preocupación la imagen del país en el exterior; en la misma <sup>nota</sup> la Comisión informa sobre 3 periodistas muertos, 13 desaparecidos y 15 detenidos, y la negativa del Sr. Hagan, director del diario de Trenque Lauquen a informar sobre su año de cautiverio, acaso estas noticias no llegan al exterior?, como pretender que la dignidad humana mundial no se rebale?

Como el caso del Sr. Zanlungo que ustedes comen-

① no creo válido atribuir estos hechos a las pandillas terroristas de derecha, pues ante una pregunta similar que le hace a un oficial del Ejército, que respondió que no hay nadie superior a las fuerzas armadas que controlan y gobiernan todas las regiones del país, supongo que cabe la misma respuesta cuando se trata de achacar todos los males de Economía al Ministerio, pues ya lo ha dicho el Gen. Viola, y el Presidente Videla, que el Ministerio hace todo el respaldo del Gobierno.

② Notas que acicatean diariamente nuestra ansiedad y nuestro dolor, al igual que los carteles publicitarios de educación cívica, la mayoría de los cuales me hablan de mi hijo; "fueente: realidad de hoy, esquina del mañana"; porque ha sido alumno ejemplar y con orgullo a bandera levada.

tan, o de la florista Mercedes Soza, que sí cantaba canciones de protesta, porque seguramente no desconoce el drama de su patria, y que por este mismo motivo no ha de ser ella la que canta los jingles de publicidad.

Pero los miles y miles de desaparecidos, entre los que incluye a mi hijo, no son famosos, por eso es fácil tildarlos. Le aclaro que, he agotado todo, los recursos legales a mi alcance, habeas corpus que presente en distintos Juzgados del país, múltiples averiguaciones que realice ante las autoridades policiales, militares, navales y Ministerio del Interior, solo sé que mi comisario del ejército llevante del domicilio de mi hijo toda su ropa y muebles, y ~~a lo que ellos no saben~~ no quieren responderme. - - - -

El Sr. Cox, director del diario Herald, merece todo nuestro agradecimiento por haber comprendido nuestro drama, no así algunos diarios argentinos, le adjunto fotocopia de la nota de "este" diario, que lo caracteriza, para que usted juzgue. ② Cooperar para restablecer la verdadera imagen del país, no es negando esta realidad atroz, sino escuchar el reclamo angustioso que a diario hacemos a las autoridades de la Nación, por nuestros seres queridos, culpables o inocentes, si nos haga saber su paradero, y se los juzgue según lo establece nuestra Constitución y las leyes; o es de alentar que cada familia argentina lo sienta en carne propia para entenderlo?

Aspiramos que todos los argentinos que quieren la unión del país, comprendan que este drama no favorece a tal fin; puede edificarse sobre tanto dolor? También le adjunto fotocopia del día de la madre... Es nuestro deseo, que este mensaje contribuya para el caldeamiento de la opinión pública, sobre el drama de miles de familias: los desaparecidos, saluda al Sr. Gómez, con la mayor consideración.